

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT**N° 009/SDG/SIGAM/2025 du 17 JUIN 2025**DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE NORMALE  
POUR LA FINALISATION DE LA SECURISATION PHYSIQUE DES LOGEMENTS  
D'ASTREINTE A LA DELEGATION REGIONAL DE L'ELEVAGE DE L'ADAMAOUA****Financement : Budget d'Investissement Public du MINEPIA, Exercice 2025****1- Objet de l'Appel d'Offres**

Dans le cadre de l'exécution du budget d'investissement public du Ministère de l'Élevage, des Pêches et des Industries Animales, le Gouverneur de la Région de l'Adamaoua, Autorité Contractante, lance, un Appel d'Offres National Ouvert pour les travaux de construction de la clôture de la résidence du Délégué Régional de l'Élevage, des Pêches et des Industries de l'Adamaoua à Ngaoundéré.

**2- Consistance des travaux**

Les travaux comprennent notamment :

- Travaux Préparatoires ;
- Terrassement ;
- Fondations ;
- Maçonnerie-élévation-enduits ;
- Menuiserie-métallique ;
- Electricité ;
- Peinture ;

**3- Allotissement**

Le présent appel d'offre constitue un lot unique.

**4- Coût prévisionnel**

Le coût prévisionnel de l'opération est estimé à **Cinquante millions (50 000 000) de FCFA toutes taxes comprises.**

**5- Délai prévisionnel d'exécution**

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage Délégué pour la réalisation des travaux, objet du présent appel d'offres est de **quatre (04) mois.**

**6- Participation et origine**

La participation au présent appel d'offres est ouverte à égalité de conditions à toutes les entreprises de droit Camerounais et remplissant les conditions requises.

**7- Financement**

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'Investissement Public du MINEPIA .

**8- Mode de soumission**

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est **exclusivement en ligne**. Toutefois, lorsque les deux possibilités sont ouvertes, un soumissionnaire ne peut utiliser à la fois le mode en ligne et le mode hors ligne.

## **9- Cautionnement de soumission**

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives un cautionnement de soumission, acquitté à la main, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre chargé des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics dont la liste figure dans la pièce 14 du DAO dont le montant s'élève à : **1 000 000 (Un million de francs) FCFA acquittée et accompagnée du récépissé de consignation délivré par la CDEC**, devra être introduite dans les pièces du soumissionnaire sous peine de rejet ; valable jusqu'à trente (30) jours au-delà de la date initiale de validité des offres. L'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier de première catégorie autorisé par le Ministère chargé des Finances à émettre des cautions dans le cadre des marchés publics, entraînera le rejet pur et simple de l'offre. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

## **10- Consultation du Dossier d'Appel d'Offres**

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables au bâtiment abritant les services du Gouverneur de la Région de l'Adamaoua, **Tél 222 25 20 57** ou au Secrétariat Particulier de Monsieur le Gouverneur de la Région de l'Adamaoua à Ngaoundéré, dès publication du présent avis

Il peut également être consulté en ligne sur la plateforme COLLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm> sur le site internet de l'ARMP ([www.armp.cm](http://www.armp.cm)) ou sur tout autre moyen de communication électronique indiqué par le Maître d'Ouvrage.

## **11- Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres**

Le dossier peut être obtenu aux heures ouvrables dans les services du Gouverneur de la Région de l'Adamaoua, Tél 222 25 20 57 ou au Secrétariat Particulier de Monsieur le Gouverneur de la Région de l'Adamaoua , à Ngaoundéré , dès publication du présent avis, contre présentation d'une quittance de versement d'une somme non remboursable de **75 000 (Soixante quinze mille)** Francs CFA, payable à la Trésorerie Générale de Ngaoundéré .

## **12- Remise des offres**

Chaque offre, rédigée en français ou en anglais devra être transmise par le soumissionnaire sur la plateforme COLLEPS au plus tard le **08 JUIL 2025** à 13 heures précises. Une copie de sauvegarde de l'offre enregistrée sur clé USB ou CD/DVD devra être transmise sous plis scelle avec l'indication claire et lisible « copie de sauvegarde » en plus de la mention ci-dessous dans les délai impartis.

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT  
N° 009 /SDG/SIGAM/2025 du 17 JUIN 2025**

**DOSSIER D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT EN PROCEDURE NORMALE  
POUR LA FINALISATION DE LA SECURISATION PHYSIQUE DES LOGEMENTS  
D'ASTREINTE A LA DELEGATION REGIONAL DE L'ELEVAGE DE L'ADAMAOUA  
« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »**

## **13- Taille et format du fichier**

pour la soumission en ligne, la faille normale du fichier qui devront transiter sur la plate forme COLLEPS et constituant l'offre de soumission sont les suivants :

- 5 MO pour l'offre administration ;
- 5 MO pour l'offre technique ;
- 10 MO pour l'offre financière.

Les formats acceptés sont les suivants :

- Format PDF pour les documents textuels ;
- JPEG pour les images.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission et du récépissé de consignation délivré par la CDEC, délivrée par un organisme ou une institution financière agréée par le Ministre en charge des finances pour émettre les cautions dans le domaine des marchés publics ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet pur et simple de l'offre sans aucun recours. Une caution de soumission produite mais n'ayant aucun rapport avec la consultation

concernée est considérée comme absente. La caution de soumission présentée par un soumissionnaire au cours de la séance d'ouverture des plis est irrecevable.

## 15. critères d'évaluation

### 1. Critères éliminatoire

- l'absence ou non-conformité d'une copie de récépissé de consignation de la caution de soumission délivré par CEDEC,
- Non-respect du format de fichier,
- Absence de la copie de sauvegarde en cas de disfonctionnement de la plateforme COLLEPS,
- absence de la capacité financière  $\geq 30\,000\,000$  francs.

### 14- Ouverture des plis

08 JUIL 2025

L'ouverture des offres Techniques et Financières aura lieu le \_\_\_\_\_ à 14 h 00 précises dans l'immeuble abritant les Services du Gouverneur de la Région de l'Adamaoua Tél 222 25 20 57 sis à Ngaoundéré.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée en cas de groupement d'entreprises.

**Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou l'autorité administrative compétente, conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles doivent dater de moins de trois (03) mois ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'avis de D'Appel d'Offres**

En cas d'absence ou de non-conformité d'une pièce du dossier administratif lors de l'ouverture des plis, après un délai de 48 heure accordé par la Commission, l'offre sera rejetée.

## 15- Critères d'évaluation

### 1.Critères éliminatoires

Il s'agit notamment :

- De l'absence ou non-conformité du cautionnement de soumission à l'ouverture des plis ;
- De la non -production au-delà du délai de 48 h après l'ouverture des plis, d'une pièce du dossier administratif jugée non conforme ou absente lors de l'ouverture des plis ;
- Des fausses déclarations, manœuvres frauduleuses ou des pièces falsifiées ;
- Du non-respect de 70% critères essentiels ;
- De l'absence de la déclaration sur l'honneur de non abandon des chantiers au cours des trois dernières années ;
- L'absence d'un prix unitaire quantifié dans l'Offre financière ;
- De l'absence d'un élément de l'offre financière (la soumission, les BPU, le DQE) ;
- De l'absence de la charte d'intégrité datée et signée ;
- De l'absence de la déclaration d'engagement au respect des clauses environnementales et sociales datée et signée ;

### 2.Critères essentiels

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront à titre indicatif sur :

1.	La présentation de l'offre	oui/non
2.	Les références du soumissionnaire ;	oui/non
3.	Le service après-vente (disponibilité des pièces de rechange, atelier de réparation, personnel technique), le cas échéant	oui/non
4.	La capacité financière (l'accès à une ligne de crédit ou autres ressources financières, le chiffre d'affaires, attestation de solvabilité financière).	oui/non
5.	La qualification et l'expérience du personnel	oui/non
6	Les moyens logistiques	
7.	La méthodologie	oui/non

*Seuls les soumissionnaires ayant obtenu une note d'au moins 70% de oui à l'évaluation technique seront admis à l'analyse de l'offre financière.*

## 16- Attribution

L'Autorité Contractante attribuera le Marché au Soumissionnaire ayant présenté une offre remplissant les critères de qualification technique et financière requises et dont l'offre est évaluée la moins-disante en incluant le cas échéant les remises proposées.

#### **17- Nombre maximum de lots**

Sans objet.

#### **18- Durée de validité des offres**

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

#### **19- Renseignements complémentaires**

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables dans le bâtiment abritant les services du Gouverneur de la Région de l'Adamaoua Tél 222 25 20 57 sis à Ngaoundéré . dès publication du présent avis, ou ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm> sur le site internet de l'ARMP ([www.armp.cm](http://www.armp.cm)) ou sur tout autre moyen de communication électronique indiqué par le Maître d'Ouvrage.

#### **20- Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques**

Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP au numéro ..... ou le MO/MOD au numéro .....

Fait à Ngaoundéré, le 17 JUIN 2025

**LE GOUVERNEUR**  
(Autorité Contractante)



*Kildadi Taguike Boukar*  
*Administrateur Civil Principal*

#### Ampliations :

MINMAP (POUR INFO)  
ARMP/AD(POUR PUBLICATION)  
Président CRPM/AD (POUR INFO)  
DR-MINPOSTEL, (POUR INFO)  
SOPECAM (POUR PUBLICATION)  
CRTV/AD(POUR LARGE DIFFUSION)  
AFFICHAGE  
PRESSES  
CHRONO/ ARCHIVES

**NATIONAL OPEN CALL FOR TENDER**No. 009 /SDG/SIGAM/2025 of 17 JUN 2025

**NATIONAL OPEN CALL FOR TENDER FILE UNDER NORMAL PROCEDURE  
FOR THE FINALIZATION OF PHYSICAL SECURITY OF ON-CALL HOUSING AT  
THE ADAMAOUA REGIONAL LIVESTOCK DELEGATION**

Financing: MINEPIA Public Investment Budget, Fiscal Year 2025

**1- Purpose of the Call for Tenders**

As part of the execution of the public investment budget of the Ministry of Livestock, Fisheries and Animal Industries, the Governor of the Adamawa Region, Contracting Authority, is launching a National Open Call for Tenders for the construction works of the fence of the residence of the Regional Delegate of Livestock, Fisheries and Industries of Adamawa in Ngaoundéré.

**2- Consistency of the work**

The work includes in particular:

- Preparatory Work;
- Earthworks;
- Foundations;
- Masonry-elevation-coating;
- Metal carpentry;
- Electricity;
- Paint ;

**3- Allotment**

this call for tender constitutes a single lot

**4- Forecast cost**

The estimated cost of the operation is estimated fifty million francs (50 000 000) FCFA all taxes included.

**5- Estimated execution time**

The maximum period provided by the Delegated Project Owner for the completion of the work, the subject of this call for tenders, is four (04) months.

**6- Participation and origin**

Participation in this call for tenders is open on equal terms to all companies incorporated under Cameroonian law and meeting the required conditions.

**7- Financing**

The works subject to this call for tenders are financed by the Public Investment Budget of MINEPIA.

**8. Bidding method**

The mode of submission selected for this consultation is on line methods

**9- Submission bond**

Each bidder must attach to their administrative documents a bid bond, paid by hand, issued by an organization or financial institution approved by the Minister responsible for finance to issue bonds in the field of public procurement listed in Exhibit 14 of the DAO, the amount of which amounts to: 1,000,000 (One million francs) FCFA paid and accompanied by the deposit receipt issued by the CDEC, must be

introduced in the bidder's documents under penalty of rejection; valid for up to thirty (30) days beyond the initial date of validity of the offers. The absence of a bid bond issued by a first-rate bank or a first-class financial organization authorized by the Ministry of Finance to issue bonds in the context of public procurement will result in the outright rejection of the offer. A bid bond produced but having no connection with the consultation concerned is considered absent. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

#### 10. Acquisition of tender file

*Each offer, written in French or English, must be submitted by the bidder on the COLEPS platform no later than 08 JULI 2023 at 1 p.m. sharp. A backup copy of the offer saved on a USB key or CD/DVD must be submitted in a sealed envelope with the clear and legible indication "backup copy" in addition to the statement below within the specified timeframe.*

#### 11- Consultation of the Call for Tenders File

The file can be consulted during working hours at the building housing the services of the Governor of the Adamawa Region, Tel 222 25 20 57 or at the Private Secretariat of the Governor of the Adamawa Region in Ngaoundéré, upon publication of this notice

It can also be consulted online on the COLEPS platform at the addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm> on the ARMP website ([www.armp.cm](http://www.armp.cm)) or on any other means of electronic communication indicated by the Project Owner.

### NATIONAL OPEN CALL FOR TENDER

No. 009 /SDG/SIGAM/2025 of 17 JUN 2025

### NATIONAL OPEN CALL FOR TENDER FILE UNDER NORMAL PROCEDURE FOR THE FINALIZATION OF PHYSICAL SECURITY OF ON-CALL HOUSING AT THE ADAMAOUA REGIONAL LIVESTOCK DELEGATION

*"To be opened only during the bid-opening session"*

#### 12- Admissibility of folds

The administrative documents, the technical offer and the financial offer must be placed in separate envelopes and delivered in a sealed envelope.

The following will be inadmissible by the Project Owner and/or the Commission:

- The envelopes bearing information on the identity of the tenderer;
- Entries received after the submission deadlines and times;
- Entries that do not comply with the submission method.
- folds without indication of the identity of the Call for Tenders;
- Failure to comply with the number of copies indicated in the RPAO or offer only copies;

Any incomplete offer in accordance with the requirements of the Call for Tender Documents will be declared inadmissible. In particular, the absence of the bid bond and the deposit receipt issued by the CDEC, issued by an organization or financial institution approved by the Minister in charge of finance to issue bonds in the field of public procurement or non-compliance with the models of the documents in the Tender File, will result in the outright rejection of the offer without any recourse. A bid bond produced but having no connection with the consultation concerned is considered absent. The bid bond presented by a bidder during the bid opening session is inadmissible.

#### 13- Opening of folds

08 JULI 2025

The opening offers will take place on \_\_\_\_\_ at 2:00 p.m. sharp in the building housing the Services of the Governor of the Adamawa Region Tel 222 25 20 57 located in Ngaoundéré.

Only bidders may attend this opening session or be represented by a duly authorized person of their choice in the case of a group of companies.

Under penalty of rejection, the required administrative file documents must be produced in originals or certified true copies by the issuing service or the competent administrative authority, in accordance with the provisions of the Special Regulations of the Call for Tenders. They must be less than three (03) months old or have been established after the date of signature of the Invitation to Tender notice.

In case of absence or non-conformity of a document in the administrative file during the opening of bids, after a 48(forty-eight) hours deadline granted by the Board, the file shall be rejected.

#### 14. Evaluation criteria

## *1. Eliminatory criteria*

The eliminatory criteria include:

- Absence of bid bond at the opening of bids;
- Failure to submit, beyond the 48(forty-eight) hours deadline after the opening of bids, a document of the administrative file deemed non-compliant or absent (except the bid bond);
- False declarations, fraudulent schemes or forged documents;
- Failure to comply with 70% essential criteria
- Absence of the sworn statement for not having abandoned contracts during the last three years;
- Failure to comply with bids file format;
- Absence of a quantified unit price in the financial offer;
- Absence of prospectus accompanied by manufacture's technical sheet produced (where applicable)
- Absence of approval or authorisation of manufacturer, if applicable;
- Absence of an element in the financial offer (submission, BPU, DQE);
- Absence of integrity charter dated and signed
- Absence of the dated and signed commitment statement to comply with environmental and social clauses.

## *2. Essential criteria*

1.	Presentation of bid;	yes/no
2	Bidder's references;	yes/no
3.	Financial capacity;	yes/no
4.	Personnel qualification and experience	yes/no
5.	The technical proposition: (Installation of the yard, organization chart of yard,; Organization of the teams, Measures of hygiene, execution methods);	yes/no
6.	Logistic means,	
7.	Methodology	

Only tenderers with a score of at least 70% yes to the technical evaluation will be admitted to the analysis of the financial tender.

### 15. Award of contract

The Project Owner or the Delegated Project Owner shall award the contract to the bidder whose bid meets the required technical and financial qualification criteria and whose offer was evaluated as the lowest by including as the case may be, the rebates proposed

### 16. Maximum number of lots:

Not applicable.

### 17. Duration of validity of bids

Bidders shall remain committed to their bids for 90 days from the initial deadline set for the submission of bids.

### 18- Additional information

Additional information can be obtained during business hours in the building housing the services of the Governor of the Adamawa Region Tel 222 25 20 57 located in Ngaoundéré.

upon publication of this notice, or online on the COLEPS platform at the addresses <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm> on the ARMP website ([www.armp.cm](http://www.armp.cm)) or on any other means of electronic communication indicated by the Project Owner.

### 19- Fight against corruption and bad practices

For any denunciation of practices, facts or acts of corruption or bad practices, please call CONAC at number 1517, the Public Procurement Authority (MINMAP) (SMS or call) at the numbers: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, the ARMP at number ..... or the MO/MOD at number ..... *17 JUIN 2025*

Ngaoundéré, on

**THE GOVERNOR**  
(Contracting Authority)



11

*Kildadi Taguicke Boukar*  
Administrateur Civil Principal

### Ampliations :

MINMAP FOR INFO)

ARMP/AD(POUR PUBLICATION)

President CRPM/AD (FOR INFO)

DR-MINPOSTEL, (FOR INFO)

SOPECAM (FOR PUBLICATION)

CRTV/AD(POUR LARGE DIFFUSION)

AFFICHAGE

PRESSES

CHRONO/ ARCHIVES

Pièce n°2 :  
Règlement Général de l'Appel  
d'Offres (RGAO)